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Às nove horas do dia quinze de setembro de dois mil e quinze, na sala do Observatório, 1 
localizada na Faculdade de Engenharia da Universidade Federal de Juiz de Fora, realizou-se a 2 
quinquagésima oitava reunião ordinária da Comissão Própria de Avaliação, com a presença 3 
dos seguintes membros: o Presidente Marcelo Silva Silvério, o representante da Administração 4 
Superior Professor Vanderli Fava de Oliveira, o representante discente da Graduação Pedro 5 
Henrique Oliveira Cuco, a representante discente da Pós Graduação Astrid Sarmento Cosac, o 6 
representante dos Técnicos Administrativos em Educação (TAES) André de Lima Xandó 7 
Baptista, a representante dos docentes na Comissão Setorial de Avaliação do campus 8 
avançado de Governador Valadares (CSA-GV) Pâmela Souza Silva, além da servidora Técnica 9 
Administrativa em Educação da Diretoria de Avaliação Institucional, Letícia Cerqueira Sodré 10 
Nogueira. Iniciada a reunião, o Presidente discorreu sobre a aproximação do término do 11 
mandato da atual gestão da CPA e a greve dos Técnicos, o que impossibilita o processo 12 
eleitoral. Após sugestões, concluiu-se pelo encaminhamento de solicitação ao Reitor com 13 
proposta de prorrogação do mandato da atual gestão até o mês de abril de 2016, de maneira a 14 
possibilitar o fechamento do Relatório a ser encaminhado ao MEC. O Presidente falou, 15 
rapidamente sobre como será apresentado o Relatório de Avaliação de acordo com a nova 16 
Norma Técnica nº 65/2014. Após, o assunto retornou para o pedido de prorrogação do 17 
mandato da atual gestão da CPA, concluindo-se, por fim, que a Diretoria de Avaliação 18 
Institucional (DIAVI) encaminharia tal solicitação ao Reitor. O Presidente passou, então, à 19 
leitura do Regimento com as últimas alterações sugeridas por membros. Decidiu-se alterar a 20 
proposta, inserindo-se no artigo 23 um novo prazo de 4 (quatro) meses antes da eleição para 21 
que seja formada a comissão eleitoral quando das eleições para a CPA. Foi definido ainda, que 22 
a DIAVI entraria em contato com alguns membros solicitando comparecimento à próxima 23 
reunião da CPA com vistas à formação de quorum para aprovação das propostas de alteração 24 
no Regimento da CPA. Ficou estabelecido o dia 24 de setembro para a realização da próxima 25 
reunião. Nada mais havendo, a reunião foi encerrada. Eu, Letícia Cerqueira Sodré Nogueira 26 
redigi esta ata que é por mim assinada e pelos demais presentes. Juiz de Fora, 17 de setembro 27 
de 2015.  28 
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